



Aufmerksam lauschen die Schüler und Schülerinnen der Vorschulklasse und aller 1. Klassen der Geschichte von YORSCH.

# „YORSCH und der König des Waldes“

Einmal eine ganz andere Schulstunde erlebt

## SCHLITZ

Dienstag und Mittwoch erlebten die Schüler und Schülerinnen aller Klassen der Dieffenbach-Grundschule mal eine andere Schulstunde.

Sie lauschten wundervollen Geschichten des Autors Christoph Schellenberg aus Schlüchtern. Diese schrieb die beiden bekannten Kinder- und

Jugendbücher „YORSCH und der König des Waldes“ und die Fortsetzung „YORSCH und der Geist der Berge“. Beide Bücher sind sowohl zum Vorlesen wie auch zum Selbstlesen für Kinder der Klassen eins bis fünf geeignet. Der Elternbeirat der Dieffenbach-Grundschule hatte sich in einer seiner letzten Sitzungen für die Durchführung einer solchen Lesung ausgesprochen.

Aufmerksam lauschten die Jungs und Mädchen Christoph

Schellenberg, der mit seiner ruhigen Art sich total auf die Kids einließ und mit fesselnder Stimme aus „YORSCH und der König des Waldes“ einige Passagen vorlas. Das Märchen, besser gesagt beide Märchen, handeln von dem Jungen mit Namen Yorsch, einem sprechenden Uhu (Ustral) und einem kleinen Wichtel, mit Namen „Winzig“, der ihn um Hilfe bittet. Gemeinsam erleben sie einige Abenteuer. „YORSCH und der König des Waldes“ ist

die Einführung in die Geschichte eines kleinen tierliebenden Jungen, der das Abenteuer seines Lebens erlebt. Viel zu schnell war die Lesestunde vorbei. Mit im Gepäck hatte Autor Christoph Schellenberg auch einige Fotos der schwarz/weißen Illustrationen aus den Büchern, gemalt von den Künstlern Scarlett Fink, Harald Müller und Tanja Lotz. Sie zeigen u.a. Yorsch mit dem kleinen Wichtel, den Uhu Ustral, einen Fuchs und auch die Burg. sigi



Autor Christoph Schellenberg beim Vorlesen.



Christoph Schellenberg erklärt das Bild „YORSCH und der